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Zitat von Besserwisser 

Zitat von DB4 

Sag mir einen Grund dafür das es nicht geht?

Hm, wenn man sich den Kader vornimmt weis man wo wir Probleme haben. Das ist
allerdings nicht ein kleines Nachjustieren.

Wir haben im Sturm ein Überangebot von 11 Spielern und im Mittelfeld fehlen 4. Ob
man dies so einfach tauschen kann? Wie sieht es da mit den Verträgen aus?
Gleichzeitig hat im Moment unser wichtigster Verteidiger (Mavropanos) bei uns keinen
Vertrag. Er ist von Arsenal geliehen. Oder täusche ich mich da?

Natürlich kann ein Wunder geschehen. Natürlich kann alles richtig laufen. Aber geplant
ist dies in meinen Augen nicht.

es müsste ned nur am kater gebastelt werden, sondern auch an der spielphilosophie. wir
werden uns in liga, falls wir überhaupt drin bleiben, gegen nicht wenige mannschaften mit dem
thema ballbesitz beschäftigen müssen.

letzteres war mindestens eine ebenso gravierende fehleinschätzung palikucas, für mich sogar
noch eine höhere, als die kaderplanung.
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